



Ante una sentencia de acción popular que debe cumplir el municipio, se pidió ayuda, para reubicación de familias en el sector de Cauca

Publicado por Departamento de noticias at 11 octubre, 2016

Tags Categorías

0

Share

0

Tweet

0



La ayuda fue solicitada por el alcalde Julián Andrés Latorre, al ministro del medio ambiente Gabriel Vallejo, quien hizo las gestiones para la consecución de ayudas para este proyecto que beneficiará a Familias de Puerto Bertín, la Palomera y el Porvenir.

Pero desarrollar el proyecto habitacional, irá a la par con la vía Buga Mediacanoa y el alcalde Julián Latorre, está a la espera de la decisión que se adopte, por las obras que deben ejecutar CVC y Municipio, en la construcción de los pontones del caño Carlina.

Se espera que la decisión sea dada a conocer en el próximo comité, para cumplir con la reubicación, para beneficio de la comunidad y de la laguna de Sonso, con la construcción de los pontones.

Compártelo:

